

Le Bulletin de l'Exposition Provinciale de Québec

L'EXPOSITION PROVINCIALE DE QUEBEC BAT LA MARCHE

On prétendait l'année dernière, en certain milieu, que l'Exposition Provinciale ne devait pas avoir lieu. En dépit de ces clamours, l'Exposition fut tenue, et les dossiers démontrent que des foules de visiteurs et d'exposants se rendirent au terrain malgré une température peu clémence. Dans les circonstances, ce fut un succès.

Tout le monde admet que les conditions sont bien différentes, cette année, de ce qu'elles étaient l'an dernier, alors que beaucoup de gens étaient pris de panique. Il n'en est plus de même, heureusement. On est parfaitement convaincu, maintenant, que s'alarmer ne vaut rien, et qu'il vaut mieux s'occuper de l'amélioration de sa propre situation. La crise actuelle nous démontre la nécessité d'augmenter notre production agricole, et c'est avec cet objet en vue que l'Exposition Provinciale multiplie ses encouragements aux cultivateurs.

C'est parce qu'elle s'occupe surtout d'encourager l'Agriculture que la Commission de l'Exposition Provinciale vient de prendre l'initiative de commémorer par de grandes fêtes le 25ème anniversaire de la fondation du Mérite Agricole, cette Légion d'Honneur de l'Agriculture. La passion de la terre sera glorifiée d'une façon grandiose du 28 août au 4 septembre, par les démonstrations qui iront au cœur de tous ceux qui aiment la terre canadienne.

Depuis des semaines, la Commission de l'Exposition est plus active que jamais, occupée qu'elle est par la préparation de ces grandes scènes destinées à renseigner et à réjouir les visiteurs de la prochaine exposition.

Il ne faut pas oublier que l'Exposition Provinciale de Québec surpassé en importance l'ensemble des expositions de la Province. La grande Exposition de Québec ne suit pas les autres. C'est elle qui bat la marche!

Rappelez-vous la devise

«L'Année de l'Élan Agricole.»

LA GUERRE ! — QU'EST-CE QUE LA GUERRE ?

Peu de gens, dans notre pays, savent ce que c'est que la guerre. C'est le spectacle le plus horrible, le plus terrifiant, le plus profondément effroyable que puisse rêver le cerveau humain.

Veut-on avoir une idée vraie, profonde, sensible de la guerre qui dévaste en ce moment les plus riches contrées du globe, et où succombent les sujets les mieux équilibrés et les plus robustes de l'humanité ? C'est à l'Exposition Provinciale de Québec, du 28 août au 4 septembre 1915, que l'on pourra se faire une idée exacte de la guerre et de ses horreurs. Désireuse d'instruire et de renseigner les foules qui s'empressent annuellement à l'Exposition de Québec, la Commission de cette Exposition organise un musée de guerre où les visiteurs pourront voir les instruments de destruction dont se servent actuellement les divers peuples de l'Europe, etc., etc.

Tout le monde se fait une idée de la guerre, mais personne, à vrai dire, n'a l'idée exacte de la guerre. C'est en visitant le musée de la guerre de la prochaine Exposition Provinciale de Québec, que l'on se renseignera d'une manière exacte et complète sur la guerre.

On peut obtenir tous les renseignements voulus, concernant l'Exposition de Québec, en s'adressant personnellement ou par lettre à M. Georges Morisset, Hôtel-de-Ville, Québec.

Vive l'Agriculture !

Vive la terre canadienne !

« L'Année de l'Élan Agricole ».

28 août — 4 septembre — 1915.

Retenons bien les dates de l'Exposition Provinciale !

La Liste de Prix de l'Exposition Provinciale vous intéressera certainement. Demandez-la sans retard !

La grandiose célébration du Mérite Agricole amènera à Québec des foules de visiteurs pendant l'Exposition.

Des prix sont accordés pour dix classes de chevaux à l'Exposition de Québec. Les prix pour les chevaux sont au nombre de 279, sans compter de nombreux prix spéciaux.

LA CULTURE DES FRUITS

La Province de Québec produit quelques-unes des plus belles variétés de fruits de l'Amérique. On a ignoré cela pendant un certain temps, mais voilà que grâce aux encouragements accordés par nos gouvernements ainsi que par l'Exposition Provinciale de Québec à la culture des arbres fruitiers, une ère nouvelle commence dans notre province. Les vergers se font plus nombreux et mieux entretenus, et la culture des fruits prouve qu'elle est excessivement payante.

La Commission de l'Exposition estime, d'après l'organisation faite jusqu'ici sous ce rapport, que les exhibits dans le département des fruits seront cette année plus nombreux et plus beaux encore que par les années passées. Tous ceux qui ont des vergers devraient songer à exposer des fruits, ou du moins à venir constater à l'Exposition les succès obtenus dans les diverses parties de la Province dans la culture des fruits.

L'APPEL DU VICE-PRÉSIDENT

L'Exposition Provinciale de Québec est une force. C'est une force pour l'industrie manufacturière, et c'est une force pour l'industrie agricole.

Si l'on se place au point de vue agricole, on constate que l'Exposition Provinciale de Québec amène en contact un grand nombre de cultivateurs et leur permet d'échanger des idées profitables sur leurs manières de cultiver, et de constater les progrès réalisés dans les diverses branches de l'industrie agricole.

Il n'y a pas lieu d'énumérer ici les preuves de l'importance des expositions. Elles ne sont pas seulement utiles, elles sont nécessaires. Qu'il suffise de rappeler que le Ministre de l'Agriculture du Canada, l'hon. M. Burrell, a parfaitement reconnu l'urgence d'encourager les expositions agricoles, et qu'il a annoncé officiellement, au cours de la dernière session fédérale, qu'une généreuse subvention serait allouée à toutes les expositions d'une certaine importance, pour récompenses aux cultivateurs.

L'aide substantielle du Gouvernement Fédéral, jointe aux autres subventions, assure dès maintenant le plein succès de la prochaine exposition de Québec, qui sera plus que jamais la glorification de l'Agriculture. Ce ne serait pas faire œuvre de bon patriotisme que de ne pas encourager autant que possible l'expansion agricole dans ce pays, alors que les deux mères patries, produisant peu, nous demandent de leur fournir les produits qui assureront l'existence de leurs populations. Après avoir réalisé la véritable situation au Canada, tous ceux qu'intéresse de près ou de loin l'Agriculture doivent produire pour alimenter les alliés, et par le fait, rendre au Canada un service d'une portée incalculable. C'est parce qu'elle a compris que ce devoir était sacré, que la Commission de l'Exposition a pour devise, cette année « l'Élan Agricole », et qu'elle multiplie ses efforts afin de la mettre en pratique.

D.-O. L'ESPÉRANCE.